

EL DÍA

Nuevo reclamo por los miles de desaparecidos en Argentina

BUENOS AIRES, 8 de enero (PL).—Los familiares afectados por la represión contra la guerrilla advirtieron al gobierno militar que "mientras existan desaparecidos y detenidos por razones políticas no habrá paz para el pueblo argentino".

La Comisión de Familiares de Desaparecidos y Detenidos por Razones políticas difundió una declaración en que recuerda que de los miles de personas desaparecidas en los últimos 4 años, el 82 por ciento "fueron detenidos en sus domicilios, lugares de tra-

bajo, de estudios y vía pública, con testigos".

Señalan además que en sus gestiones por los desaparecidos han presentado "miles de expedientes de recursos de hábeas corpus, con resultado negativo" y han realizado "miles de trámites de búsqueda de personas, sin que se las encuentre".

También se refieren al incumplimiento de "resoluciones de la Corte Suprema disponiendo investigaciones sobre desaparecidos y ordenando libertades".